

05.03.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

leider liegt mir noch keine neue Corona-Verordnung vor, dafür aber ein Schreiben von unserer Dienstherrin, Frau Dr. Susanne Eisenmann.

Wir werden ab nächster Woche die Jahrgangsstufe J1 und J2 in voller Stundenzahl unterrichten.

Ab 15.03.2021 werden auch die Klassenstufen 5 und 6 wieder nach Stundenplan an die Schule in voller Stundenzahl zurückkehren und nur der Sportunterricht muss weiterhin ausgesetzt werden. Die Klassen 7 bis 10 werden weiterhin im Fernunterricht beschult, wobei angedacht ist, alle Kinder nach den Osterferien an die Schulen zurückkehren zu lassen.

Eine Notbetreuung für die Klassenstufe 7 wird für die Jugendlichen vom 08.03.2021 – 30.03.2021 gestellt werden.

Weiterhin gelten die Abstands- und Hygieneregeln. Bitte geben Sie Ihren Kindern eine alltagstaugliche Mund- und Nasenbedeckung mit, die beim Betreten der Schule und des Schulgeländes ganztägig zu tragen ist.

Viele Grüße
Ihre
Edeltraud Smolka